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FINALMENTE… LA NUOVA AREA SPORTIVA POLIVALENTE 

29-ott S’inaugura la nuova area sportiva polivalente, dietro la palestra Revis, nella zona del-
le scuole di Cortina. Il sindaco Andrea Franceschi, gli assessori Giovanna Martinolli e Marco 
Ghedina e il consigliere Marco De Villa hanno affidato ai giovani delle scuole la nuova area 
attrezzata, che resterà sempre aperta. Toccherà quindi ai giovani averne cura e pulire se spor-
cano. È una prova di fiducia che il Comune fa nei confronti dei ragazzi, che potranno usare il 
campo sia la mattina durante le ore di educazione fisica o all’intervallo, sia il pomeriggio. Per 
l’estate sarà illuminato e quindi potrà essere utilizzato anche la sera. La nuova struttura è stata 
realizzata prima dalla Gis e poi dalla Se.Am., su progetto dello studio associato degli architetti 
Oscar e Massimo De Bona di Trichiana; la realizzazione è stata affidata alla ditta Costruzioni De 
Rigo di Cortina e finanziata dal Comune con 80 mila euro.
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ott «Abbiamo salvato il Codivilla-Putti». 
Così il consigliere regionale del PD, Ser-

gio Reolon, ha esordito incontrando i cittadini per 
spiegare il futuro del nosocomio. «Grazie alla legge 
approvata in consiglio regionale», ha spiegato Reo-
lon, «la Giunta è stata costretta a prolungare di 30 
mesi l’attuale sperimentazione gestionale. Senza 
questo provvedimento entro qualche mese il Co-
divilla-Putti sarebbe stato chiuso. Ora è importante 
lavorare per il rilancio della prima struttura italiana 
per la cura della osteomielite». 

ott Ammonta a 515 mila euro il contributo 
che il comune di Cortina mette a disposi-

zione di associazioni e privati per l’organizzazione 
di eventi, attività sociali e manifestazioni sporti-
ve. La cifra è destinata a coprire le iniziative presen-
tate tra la fine del 2014 e l’aprile 2015. 

nov Il cortinese Paolo D’Amico è sta-
to eletto presidente del collegio re-

gionale dei maestri di sci. «Assieme al con-
siglio direttivo», spiega D’Amico, «lavoreremo 
con l’obiettivo di aiutare tutti i maestri di sci, che 
sono oltre 1600, e tutte le 44 scuole del Veneto». 

 
nov Altre sei telecamere controllano il 
territorio ampezzano, sul ponte Corona, in 

via Olimpia nei pressi dell’ufficio postale e quattro 
sulla Statale 51 di Alemagna, due a sud nella zona 
di Zuel e Acquabona e due a nord verso Fiames. 
Le sei telecamere si vanno ad aggiungere alle altre 
cinque che dal 2012 controllano il centro. 

nov Critico il giudizio di Mountain Wil-
derness, la più accreditata associazione 

di ambientalisti per la protezione delle terre alte, 
sull’azione della Fondazione Dolomiti Unesco, 
per l’assenza dell’intervento politico. «Solo mar-
keting, biciclettate, sfalci» protesta Carlo Alberto 
Pinelli, presidente nazionale di MW. Il 31 ottobre 
a Fiera di Primiero si sono riuniti i soci sostenitori 
della Fondazione e in quella sede MW ha presen-
tato un robusto documento che rilegge criticamente 
il dossier della stessa Fondazione sul turismo so-
stenibile. 

nov Due atleti di Cortina sono stati pre-
miati dalla Fisi allo Skipass di Modena in 

qualità di vincitori dei campionati italiani giovani-
li. Si tratta di Anna Comarella, tricolore Aspiranti 
in team sprint, 5 km tecnica classica, 5 km tecnica 
libera, 7.5 km tecnica libera mass start e tricolore 
Giovani in staffetta per lo sci nordico; e Mattia Ga-
spari, campione nazionale Giovani per lo Skeleton. 

nov Tre nuovi autobus, finita l’asfalta-
tura di Piazza Ex Mercato, dopo quella 

effettuata in primavera nel piazzale della stazione; 
e infine verrà posata la nuova casetta per la ferma-
ta dell’autobus davanti all’ospedale Codivilla. Sono 
questi gli ultimi interventi della società comunale 
Servizi Ampezzo relativamente alle attività nel tra-
sporto pubblico. 

nov Il Comitato Civico avvia un’azione 
legale collettiva per chiedere il risarci-

mento dei danni subiti dai cittadini a seguito della 
chiusura della piscina comunale. «Sono trascor-
si oltre mille giorni dalla chiusura della piscina», 
spiega Marina Menardi, presidente del comitato, 
«e in quasi tre anni nulla si è mosso per vedere 
la struttura riaperta nonostante numerose nostre 
sollecitazioni, lettere di cittadini, un flash-mob in 

piazza Angelo Dibona, e, soprattutto, 1.636 firme 
raccolte in pochi giorni che chiedevano la riapertura 
della piscina».

nov La Giunta ha erogato un contributo di 
166.819 euro per la scuola dell’infanzia 

“don Pietro Frenademetz” gestita dalla Parrocchia. 
La cifra agevola le famiglie, che grazie a questi sol-
di pagheranno una retta inferiore per altri due anni. 
Attualmente alla materna ci sono oltre 130 iscritti. 

nov Scelte le 12 ditte tra le 35 che hanno 
fatto richiesta per vendere la propria mer-

ce al Mercatino di Natale, lungo Corso Italia, dal 5 
dicembre al 4 gennaio. Una casetta sarà poi gestita 
dai volontari dell’associazione “Insieme Si Può” e 
un’altra dall’Unione dei Ladini d’Ampezzo 

nov Verrà completamente ristrutturato e 
potenziato l’attuale impianto antincen-

dio della palestra Revis. Lo ha deciso il Comune, 
approvando il progetto preliminare per l’intervento. 
I lavori saranno condotti dalla Servizi Ampezzo e 
inizieranno in primavera. L’intervento implica un in-
vestimento di circa 100 mila euro».

nov Cortina Turismo intensifica l’azione 
di promozione sui mercati esteri, nell’ot-

tica di strutturare una proposta sempre più interna-
zionale. Novembre si è aperto con la presenza al 
Salone Internazionale Svizzero delle Vacanze e a 
Londra per il “World Travel Market”: evento leader 
nel settore a livello mondiale. Dal 10 al 12 novembre 
Cortina Turismo è partita alla volta di Dubai e Mu-
scat, al fianco di Enit, per il workshop dedicato agli 
Emirati Arabi. 

nov Il Comune di Cortina stanzia altri 48 
mila euro per attività legate alla cultura, al 

turismo e alle attività sociali, approvando due distin-
ti provvedimenti. Il primo di 38 mila euro riguarda i 
contributi destinati ad associazioni e privati. Il se-
condo provvedimento riguarda la pubblicazione del 
bando per il concerto di Capodanno 2015, per cui il 
Comune stanzierà 10 mila euro e l’uso dello stabile, 
mentre l’organizzazione dell’evento farà capo alla 
società Se.Am. 

nov Aperte le iscrizioni per la terza edizio-
ne della “WinteRace”, che si terrà di nuo-

vo a Cortina dal 5 al 7 marzo. L’evento è organizzato 
da Alte Sfere e riservato a 80 vetture costruite entro 
il 1976. 

nov La Servizi Ampezzo acquista un 
nuovo gatto delle nevi dal costo di 140 

mila euro. «Sarà un impulso in più per l’impianto di 
Fiames», commenta l’assessore allo Sport ed al 
Turismo, Marco Ghedina, «gestire direttamente gli 
interventi permette di investire con maggiore ocu-
latezza». 

nov Dopo i 515 mila euro assegnati nell’ot-
tobre 2014, e i successivi 48 mila euro 

recentemente allocati per le attività a programma-
zione non ordinaria, la giunta ha approvato all’una-
nimità lo stanziamento di altri 200 mila euro per il 
2014. I contributi sono per le associazioni e le ini-
ziative promosse sul territorio a sfondo culturale, 
sportivo e sociale e coprono il periodo di attività tra 
gli ultimi mesi del 2013 e l’intero 2014. 

nov È nato “Cortina for us”. Un gruppo 
di lavoro creato dai commercianti loca-

li che ha l’obiettivo di far fronte alla crisi attraverso 
iniziative mirate, da portare avanti insieme. Come 
prima azione i commercianti hanno deciso di unire 
le forze e di presentarsi per l’Immacolata tutti con 
le stesse luminarie. Hanno aderito al progetto oltre 
160 attività (vedi approfondimento all’interno)

nov Quattro studentesse cortinesi espon-
gono le loro opere, alla seconda rassegna 

nazionale biennale del “libro d’artista” promossa 
da Dars (Donna, arte, ricerca, sperimentazione) di 
Udine: Martina Alverà dello Scientifico, Erika Delpi-
vo, Tania Diaz Flores e Angela Italiano dell’Artisti-
co, hanno partecipato al progetto coordinato dalla 
docente di Discipline progettuali e design Giuliana 
Corbatto. 

nov Il fine settimana della Lavaredo Ultra 
Trail, gara di corsa in montagna di 120 chi-

lometri ripresa dalla North Face, che si svolgerà alla 
fine di giugno, si arricchisce di una nuova gara: la 
Cortina Sky Race. L’idea di aggiungere una terza 
distanza, più corta rispetto alla Lavaredo Ultra Trail, 
è nata per coinvolgere gli accompagnatori di coloro 
che si cimentano nelle gare più lunghe. 

nov Cortina Turismo entra a far parte 
dell’Altagamma Honorary Council,  l’or-

ganismo che dal 2002 riunisce società e istituzioni 
nazionali e internazionali che contribuiscono alla 
promozione della cultura italiana dell’eccellen-
za e dell’Italian Lifestyle nel mondo. 

nov Con la stesura della graduatoria si è 
concluso il concorso che l’Amministrazio-

ne ha attivato, per assumere agenti. Il vincitore è 
Giuseppe Ferrante, classe 1968, di Torino. 
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